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第19回例会 №1911月18日㈮

　本日は、本山会長は所用のため欠席で
す。代わって、ご挨拶申し上げます。
　今月はロータリー財団月間と言うこと
で、当地区ロータリー財団委員長の佐々
木パストガバナーからお越し頂いていま

す後ほど、お話を頂きたいと思います。
　先週、米国の新しい大統領が決まりました、約１
年半に亘る選挙戦で大変なパワーが必要だったと思
います。
　お二人とも、69 才と 70 才と今までの大統領候補
から見れば若くはありませんが、お二人のそのパワー
に驚かされます。
　選挙開票当日であった先週９日、日経平均株価が
千円を超える大幅続落となったのを見ますと日本の
大方の予想はクリントン氏の当選を予想していたこ
とがわかります。
　勝敗の政治的な要因はよくわかりませんが、最後
までクリントンさんの私的メール問題が尾を引いて
いました。
　国務長官時代にセキュリティーの非常に高い連邦
政府専用ドメイン、メールアドレス (.gov) を使わず
ホームメールサーバを利用、そして私用メールアド
レス�（clintonemail.com）を公務に利用したことが問
題視されました。
　通常各国政府機関関係の回線は暗号化或いは電子
署名されていてセキュリティーが極めて高くなって
いますが、一般メール回線は暗号化や電子署名など
せずに送受信を行っています。その様なホームサー
バから世界の政府要人に公務メールを送っていたと
なると、ハッカーの餌食も同然で、国を危険にさら
すことになります。
　一般の電子メールは、そのままの状態で送受信す
る場合、常に誰かに見られる危険があることを認識
しなければならないのは言うまでもありません。
　さて今日は、この後ご案内の通り 60 周年記念事業
の一つでありました『山桜の植樹』が漸く上越妙高
駅前の植樹整備が出来この後、皆様から現地に行き
確認して頂きたいと思います。

出席率　98.04％

布施修治君（高田 RAC 会長）・細野春貴君（高田
RAC）・増村　学君（高田RAC　OB）

東山昕也君・本山秀樹君・大谷光夫君・遠藤　巌君・
牧野章一君・髙坂光一君・霜村　浩君・飯塚宏佳君・
箕輪賢一君・中田　正君（11/12 高田 RAC 創立 45
周年）
髙坂光一君（11/13 かなやの里ボランティア）
齋藤尚明君・橋本眞孝君・遠藤　巌君・羽深耕時君・
栗田修行君・三井慶昭君・宮澤英文君・堀井靖功君・
伴　長門君・羽深元悟君・飯塚宏佳君・石倉　悟君・
加藤公一君・加藤卓也君・小林幹央君・小池　豊君・
箕輪賢一君・水上喜芳君・中田　正君・夏井陽三君・
大島　誠君・佐藤教彦君・島元　亨君・棚橋博史君・
田中正人君・山田　守君（11/18 創立 60 周年記念事
業植樹式）

布施修治君―高田RAC創立 45 周年式典御礼

ライラ研修修了書授与　細野春貴君・増村　学さん
米山記念奨学金贈呈　白　麗萍さん

出席・ニコニコBOX
　佐�々 木昌敏君―久しぶりに高田クラブにお伺い
できました。どうぞよろしくお願いいたします。

　本�山秀樹君―NTTユーザー協会電話対応コン
クール全国大会が、大阪であります。上越から
新潟県代表として選手がでることになり、上越
地区協会会長として応援と来年新潟市が開催都
市となるため PRに行って来ます。
今日は、佐々木パストガバナーからの卓話です

直前会長挨拶直前会長挨拶 水上　喜芳水上　喜芳 出 席 報 告

ビ ジ タ ー

メイクアップ

セ レ モ ニ ー

委 員 会 報 告

お客様スピーチ
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卓 話

が失礼して申し訳ありません。財団の寄付目標
は、必ず達成しますのでお許し下さい。

社会奉仕委員会―本日の植樹式について
青�少年奉仕委員会―高田RAC創立 45 周年式典報
告及び御礼

配布物：週報№ 18
回覧物：�新会員カード（吉原耕一さん）・2017 年度

年次アトランタ大会のご案内・ハイライト
よねやま 200 号・上越教育大学学園だより
JUEN・上越はつらつ元気塾

　久しぶりに高田ロータリークラブに
お邪魔しましたが、理想的な例会が進
められており、さすが伝統ある高田ク
ラブだと思いました。本日はガバナー
時代の御礼を兼ねてロータリー財団に

ついてご説明し協力をお願いしにまいりました。
　さて、私のところに昨日きたペーパーをご紹介し
ます。「1917 年当時のアーチ Cクランフ会長はアト
ランタ大会でロータリー財団の設立を提案いたしま

した。今年度再びアトランタで世界大会が開催され
るのは偶然の一致ではありません。100 周年を祝う
国際大会に皆さまとお会いできるのを願っておりま
す」との内容でした。100 年前の国際大会で 26 ドル
50 セント余ったお金で「世界で良いことをしよう＝
Doing�good�in�the�world」と基金を設立したのです。
100 年を祝おうということで、本日、「ロータリー財
団について」と題したペーパーを用意しましたので、
これに基づき説明をいたします。

ロータリー財団について
第2560地区ロータリー財団委員会　委員長　佐々木　昌敏 君

　11 月 18 日㈮、当クラブ創立 60
周年記念事業として、上越妙高
駅東口にヤマザクラを植樹しまし
た。秋晴れの晴天に恵まれた当日
は、会員 25 名の他、上越市長、
大和２丁目町内会長をお招きし植
樹式が行われ、創立 60 周年記念
事業実行委員の齋藤委員長は「こ
のヤマザクラが、上越の新しい玄関口となった上越
妙高駅を利用する方々のランドマークになって欲し
い」と挨拶しました。また、上越市長からは感謝状
をいただき、盛り土のセレモニーを行った後、全員
で記念撮影をして式典を終えました。

社会奉仕委員会　委員長　小林　幹央 君
上越妙高駅東口にヤマザクラを植樹

回 日 講演者：演題 会　　場

21 12月2日 臨時総会・クラブ協議会 デュオ・セレッソ

22 12月9日 会員卓話：羽深　耕時君
「高齢者の交通事故防止について」 デュオ・セレッソ

23 12月16日 クリスマス家族例会 やすね

－ 12月23日 法定祝祭日（休会日） －

－ 12月30日 特定休会日 －

12月例会プログラム

幹 事 報 告

　この度は式典を開催するに当たり多大なるご支援
ご協力を頂きありがとうございます。お陰さまで式
典は大盛況で終えることが出来ました。式典テーマ
「create�together ～伝統と共に～」を基に当日は地
区内、長野、群馬の友好地区から約 80 名の方々から

参加して頂き、会場には上越のことを知って頂く為、
地場産コーナーを設けました。式典を通じて様々な
方との交流があり、今回出来た人との繋がりを大切
にし、今後のアクト生活を送って行きたいと思いま
す。ありがとうございました。

高田ローターアクトクラブ　会長　布施　修治 君
高田ローターアクトクラブ創立45周年記念式典を終えて


